

Mein Hauptinteresse gilt den Kindern und Jugendlichen. Ich stehe für Inklusion von Menschen mit und ohne Behinderungen in Kitas und Schulen. Diese ist überfällig, damit dies gelingen kann ist eine gute organisatorische und sachliche Ausstattung sowie qualitativer hoher personeller Einsatz von Nöten. Des Weiteren möchte ich, dass Cuxhaven sich zu einer kinder- und jugendfreundlichen Stadt entwickelt. Dazu zählt auch, dass es für Jugendliche ein gutes Freizeitangebot gibt, z.B. endlich eine Skaterbahn.

Christine Babacé



Ich bin froh und finde es an der Zeit, dass die Grünen das Thema „Soziale Gerechtigkeit“ aufgegriffen haben. In Deutschland gibt es viele Menschen, die in Armut bzw. armutsgefährdet leben: Kinder, alleinerziehende, ältere Frauen, Langzeitarbeitslose. Hier müssen Änderungen herbeigeführt werden, so z. B., indem für alle Formen der Familien mit Kindern die Leistungen verbessert werden, gute Betreuung und Bildung angeboten werden – um nur zwei Felder zu nennen, in denen Änderungen vonnöten sind. Für uns hier in Cuxhaven bedeutet dies auch, zu schauen, welche Angebote vorhanden sind und welche die Stadt umsetzen sollte, um unsere armen Bürgerinnen und Bürger nicht aus den Augen zu verlieren.

Wir vier sind im Vorstand des Ortsverbandes Cuxhaven von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN.

Jede und jeder von uns stellt sich hier vor – mit ihren/seinen jeweiligen Schwerpunkten.



Elke Roskosch-Buntemeyer



Christof Lorenz

Wir Grünen möchten den Tourismus in Cuxhaven und am Weltnaturerbe Wattenmeer in einer umwelt- und städtebaulich verträglichen Form weiterentwickeln. Das erfordert z.B. eine Begrenzung der Zahl an Ferienwohnungen insgesamt und in bestimmten Wohngebieten, mehr Qualitätsangebote statt Massentourismus, keine baulich überdimensionierten Großprojekte und ein Freihalten des Vordeiches (z.B. Kugelbake-Bauhafen, Hundewiese) von weiteren Gebäuden. Weiterentwicklung des Öffentlichen Nahverkehrs, Erhalt der Moorwiesen und des Fort Kugelbake als Landschaftsschutzgebiet, Entwicklung des Kurparkareals, Skepsis gegenüber den Vorschlägen zur Landeshofgartenschau – das sind weitere wichtige Stichpunkte für mich.



Hauke Weiß

Ich stehe für ein fahrradfreundliches Verkehrskonzept unter Berücksichtigung aller Verkehrsteilnehmer und –teilnehmerinnen. Das bedeutet, nicht nur an einzelnen Straßen zu planen, sondern die Stadt als Ganzes zusehen und ein durchgängiges Konzept zu entwickeln. Besonders liegt mir noch die Stadtentwicklung im Bereich der Deichstraße am Herzen. Hier wäre doch einiges zu ändern, um diesen Bereich wieder attraktiv zu machen. Wichtig für Cuxhaven ist auch eine weitere Hafenentwicklung im Bereich Offshore-Windenergie.

Impressum:

Herausgeber: Bündnis 90/Die Grünen • Ortsverband Cuxhaven • Bernhardstraße 48 • 27472 Cuxhaven
Tel. 0 47 21/66 43 44 • www.cux-gruene.de

Satz: mediamor – Agentur für Werbung und Medien

Druck: WWL Lebenshilfe – De Bookbinners – Cuxhaven • auf 100% Recyclingpapier

Die Grüne Welle wird vom Ortsverband Cuxhaven drei- bis viermal im Jahr herausgegeben.

Sind Sie an weiteren Informationen interessiert?

Dann schauen Sie auf unsere Internetseite vorbei oder nehmen Sie Kontakt zu unserem grünen Büro auf. Oder schauen Sie bei unseren Veranstaltungen oder Ortsversammlungen vorbei – Gäste sind immer willkommen!

Bildnachweis: „Kugelbake“ (Titelbild, Urheber: © volkerladwig / fotolia)